



KAY KA PASÉ O SMGEAG ?

Kanmarad, Travayè, Pèp Gwadeloup,

Le 29 Avril 2021 le SMGEAG EST CRÉÉ, Syndicat Mixte ouvert, censé optimiser la production, le transport et la distribution d'eau potable, incluant un programme ayant pour objectif :

- ☞ **Le rétablissement d'un service public de l'Eau, de qualité à un prix raisonnable et unique,**
- ☞ **L'amélioration de l'assainissement collectif et non collectif.**

Or, dès la création de ce Syndicat, la première action menée par le préfet et les élus était la volonté de réduire la masse salariale, selon eux trop importante, par le licenciement de 240 salariés du SIAEAG

Syndika lévé gaoulé...

➤ **3 lanné apwé ola nou yé ?**

La situation est encore pire, coupures d'eau de plus en plus nombreuses et longues, tours d'eau institués sur toute la Guadeloupe, une eau empoisonnée par les matières fécales, le chlordécone, les pesticides....

Concernant la gestion de ce Syndicat, dirigée par les élus des communautés d'agglomération, EPCI, du conseil départemental et conseil régional, **supervisé** par le préfet, les salariés sont sans cesse baladés et pris en otage pour **REGLER LEUR COMPTE PERSONNEL Mi foto ay** :

⇒ **48 millions ka disparèt !** voilà l'excuse du préfet pour ne pas verser les subventions prévues par l'Etat. Grand coup de communication ! Pour finalement informer les salariés qu'il s'agit d'une mauvaise répartition de la somme par l'agent comptable. **Alòs fo lysansié'y ! A PA MOUN A YO – YO TÉ JA PRÉVWA FOU'Y DÉWO...**

⇒ La gestion de notre eau est **ENCORE** confiée aux multinationales, dicit LA SAUR Guadeloupe, pour reprendre le marché du Lamentin, en juillet 2024, alors que celui-ci dès le départ avait déjà annoncé la couleur en faisant une offre réduisant de moitié de la masse salariale ! Yo té ja bizwen fouté moun déwo ! **I'UGTG lévé gaoulé !**

⇒ **L'instabilité financière du SMGEAG résulte de mauvais choix stratégiques :**

- Recours abusifs à la sous-traitance, DSP et autres
- Dilution de l'activité en binôme
- Augmentation de la flotte de véhicule
- Facturation forfaitaire,
- Politique d'embauche incompréhensible : La préfecture met à disposition 11 assistants techniques, (AT) A LA FINANS, recrutés en dehors des salariés du SMGEAG, moun an déwo gwadeloup ka koupé é haché andidan-la, sans connaissance du terrain et sans se soucier des besoins des Guadeloupéens,
- Exigence de paiement des factures dirigées uniquement vers la population, à des tarifs exorbitants, opérant par des ATD, **LOTÈL, KOLÈKTIVITÉ, ANTRÈPRIZ... PAKA PÉYÉ !**



Quel est le bilan de ces assistants ? Qu'ont-ils apporté de plus au SMGEAG ? Quelle politique sociale pour la gestion du personnel ?

Sa sé konbin a yo pou diabolizé travay a gwadeloupéyen, pou kontinyé ba miltinasyonal jéré dlo an nou.

La Direction du SMGEAG est effacée, c'est le Comité Syndical composé du Président et des élus de la Région, du Département et des Communautés d'Agglo, qui décide. Aucune réactivité face aux recommandations de la DFRIP, **transmises pourtant depuis le début d'année 2024.**

Les élus brillent par leurs absences face à tous ces problèmes majeurs qui concerne les Guadeloupéens. **Sé préféré ka bay tempo-la é apwé i ka di'w jéré pwoblèm-aw !**

RÈSPÈKTÉ TRAVAYÈ

RÈSPÈKTÉ PÈP GWADLOUP !!

DLÓ SE LA VI

L'UTC-UGTG appelle d'ores et déjà l'ensemble des Travailleurs de ce Secteur, ki piblik, ki privé, à se rassembler pour faire entendre leur voix et celle des Guadeloupéens.

**DLO AN NOU SÉ TAN NOU,
TRAVAY AN NOU SÉ TAN NOU,
NOU PA BRAK, NOU PA PÒK,
ARÉTÉ FÈ JÉ AVÉ TRAVAYÈ,
ARÉTÉ FÈ JÉ AVÉ GWADLOUPÉYEN !**

Lapwent, le 20 Septanm 2024

UTC,-UGTG, Sèksyon SMGEAG